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PROCÈS-VERBAL d’une réunion ordinaire du conseil d’établissement 

de l’école institutionnelle de l’Arc-en-Ciel/de l’Aventure qui s’est 

tenue le 7 février 2024 à 18 h 30 
 

Étaient présents : 

 

• Les représentants des parents  

Mmes Jacinthe Malo, Mélina Larouche, M. Maxime Gauthier, Anne-Lise Boulet 

et M. Samuel Dion  

• Les représentants des enseignants 

Mmes Émily La Forest, Mylène Cloutier, Josianne Fiset et Alexandra Lapointe 

• Les représentantes du personnel de soutien 

 Mme Caroline Tremblay  

• Membre de la communauté 

     Mme Geneviève Robitaille 

• La direction  

 Mme Julie Sauvageau 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

M. Gauthier déclare la séance officiellement ouverte à 18 h 32 et souhaite la bienvenue aux membres 

présents.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

CÉ-2023-2024-15 

 Il est proposé par Mme Mélina Larouche que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  

 

 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 octobre 2023 

 

CÉ-2023-2024-16 

 Mme Mylène Cloutier propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 11 octobre 2023 tel que 

présenté. 

 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

4. Suivis au procès-verbal 

15.   Consultation des élèves : M. Jean-François et Mme Julie Dufour procèderont au sondage 

demandé pour les élèves. 

 

5. Droit de parole au public  

           Aucun public. 
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6. Membres de la communauté 

Mme Robitaille se propose comme membre de la communauté. Elle soumet l’idée que les élèves 

préparent des recettes en pot pour qu’ils soient redistribués dans la communauté. Mme Robitaille 

est en attente du financement pour aller de l’avant.  Les membres du CÉ trouvent que le projet est 

intéressant. 

 

CÉ-2023-2024-17 

            Mme Émily La Forest propose que Mme Robitaille soit membre de la communauté. 

 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

7. Sorties éducatives 

 Madame Sauvageau dépose les tableaux à jour.  
 
CÉ-2023-2024-18 

 Il est proposé par Mme Caroline Tremblay d’adopter la projection des sorties éducatives. 
 

        Proposition adoptée à l’unanimité 
 

8. Critères de sélection de la direction d’établissement 

 Le document présentant les critères est déposé. Les éléments ajoutés en 22-23 sont rappelés.    

           Mme Malo propose d’ajouter « être ouvert aux réalités autochtones et immigrantes ». 

 

           CÉ-2023-2024-19 

Il est proposé par Mme Jacinthe Malo d’adopter la proposition telle que présentée en 2022-2023 

ainsi que l’ajout. 

 

 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

9. Aide aux parents 

 Madame Sauvageau précise qu’une somme de 2700 $ est disponible cette année. Différentes idées 

d’utilisation de la somme sont soumises : 

• Soutien aux familles immigrantes; 

• Programme d’aide aux parents pour les périodes de leçons et les apprentissages scolaires  

• Échanges entre parents et enseignants sur les réalités vécues à la maison/école 

 

Compte tenu du peu de temps disponible d’ici la fin de l’année, ces points seront proposés l’année 

prochaine. Mme Sauvageau fera des démarches sur les conférences possibles. Elle enverra un 

bulletin de vote aux membres pour faire un choix de formation d’ici la fin de l’année. 

 

CÉ-2023-2024-20 

 Il est proposé par Mme Malo d’adopter la proposition telle que présentée. 
 

       Proposition adoptée à l’unanimité 
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10. COSP 
 La direction dépose le document. 
 

CÉ-2023-2024-21 

 Il est proposé par Mme Mélina Larouche d’adopter la proposition telle que présentée. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

11. Utilisation du cellulaire en classe 

La direction précise que tout le personnel a été informé que les objets mobiles (cellulaires et 

tablettes) ne doivent servir qu’à des fins pédagogiques. Aussi, l’utilisation de ces appareils qui était 

parfois permise lors d’activités et privilèges sera désormais proscrite.  

 

CÉ-2023-2024-22 

 Il est proposé par Mme Émily La Forest d’adopter la proposition telle que présentée.  
 

       Proposition adoptée à l’unanimité 
 
12. Gymnase École de l’Aventure 

Une communication a été faite avec la présidence préalablement au CÉ. Une nouvelle demande au 

ministère sera acheminée d’ici le 24 novembre.  

 

CÉ-2023-2024-23 

 Il est proposé par Mme Julie Sauvageau, d’appuyer la demande de financement au ministère pour 

l’agrandissement du gymnase de l’école de l’Aventure et Mme Mélina Larouche appuie la 

proposition. 

 
        Proposition adoptée à l’unanimité 

 

13. Temps de spécialités 2024-2025 

Mme Sauvageau présente le document. Le statuquo est maintenu. 

 
CÉ-2023-2024-24 

 Il est proposé par Mme Josianne Fiset d’adopter le document tel que présenté. 
 

        Proposition adoptée à l’unanimité 
 
14. Reddition budget 2023-2024 

 La direction fait un état de situation. Il y a un surplus de 184 834 $. 

 

15.     Parole à la représentante du service de garde 

 La responsable fait état de la situation. Il y aura coupure des groupes de 6e année. 
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16. Parole au représentant de l’OPP 

• Mme Carbonneau est la nouvelle présidente de l’OPP et Mme Sylvie Cyr est la vice-présidente. La 

campagne de financement concernant la vente de fromages a apporté 719 $.  Il y aura une 

collecte de cannettes et une campagne de financement pour la cour d’école.  

• L’OPP a tenu à célébrer la semaine des enseignants en offrant des viennoiseries et un message 

aux enseignants. Un budget de 150 $ a été dépensé pour souligner cet évènement. Elle demande 

que le CÉ assume ce coût. 

 

CÉ-2023-2024-24 

Il est proposé par M. Dion d’adopter la proposition du montant de 150 $ pour la semaine de 

reconnaissance des enseignants. 

 

Proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

17. Parole au représentant du comité de parents 

Mme Malo fait un état du dépassement des écoles du centre de services ainsi que les projets de loi 

37 et 47.  Mme Malo nous parle du Programme passe-partout plus qui comporte plusieurs volets 

dont un sur l’immigration. Le centre de services scolaires possède maintenant une ressource en 

ergothérapie (rôle conseil). 

 

18. Parole au responsable de la trésorerie  

Mme Larouche nous confirme qu’il reste 754 $. 

 

19. Autres sujets : 

19.1 Parole aux enseignants 

Activités Saint-Valentin, journée de la persévérance et journée contre l’intimidation.  

19.2 Rattrapage 

La direction fait un état de situation. 

 19.3    Friperie 

  Vêtements de saison déposés au secrétariat ou remis à l’enseignante.  

 

20. Levée de l’assemblée 

 

CÉ-2023-2024-25 

 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Josianne Fiset que la rencontre soit levée à 

20 h32. 

 

        Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

Mme Alexandra Lapointe 
Secrétaire de la rencontre 

 M. Maxime Gauthier 
Président 

 


